
令和３年度 第９回美浜町教育委員会 １２月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和３年１２月３日（金） 午前１０時００分～１１時３５分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室 

 

出席者 委員 山本敬教育長 

       神谷英明教育長職務代理者 

       石垣由貴子委員 

       齋藤正吉委員 

       大岩絵里子委員 

       新美達己委員 

       （欠席：天木恵次委員） 

    職員 夏目勉教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       山本圭介生涯学習課長 

竹内稔博指導主事 

（欠席：柴田主幹兼学校教育係長） 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

開会 午前１０時００分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告  

・11/10 県教職員表彰。上野間小の山下幸先生が受賞した。 

・11/13 河和南部小感謝祭。多くの地域住民の方々に参加していただいた。 

・11/17 新潟県妙高市へ視察。町長、教育長と４人の関係課長が参加した。 

・弥富市の中３の事件について。このことを受けて、各校で丁寧に指導を重ね

ている。加害者の少年はいじられる立場だったよう。大きな原因はないが積

もり積もったものがあったかもしれない。見えにくい背景があるのでしっ

かりそれらを見て、生徒からのサインをキャッチすることを大事にしてい



きたい。これらのことは校長会でも指導していく。 

教育委員：美浜町は、いじめアンケートをどのように実施しているか。 

→いじめアンケート、児童生徒は月に１回、無記名で実施。保護者には年に

１回実施。保護者には気になることがあればすぐに学校に連絡してもらう

ようにしている。 

教育委員：家庭もしっかり子どもたちをみていってほしい。 

教育委員：家族として関わりが希薄になりつつあるのでは。 

教育委員：担任が小さなサインや違和感を見過ごさないことが大事である。 

 

２ 前回会議録の承認（資料 1） 

今回の議事録署名委員は神谷委員。承認される。 

 

 

３ 各課報告 

学校教育課長： 

・11/25 スクールバス運行委員会実施。今回は河和南部の３区長にも参加いた

だいた。バスの乗降場所などを確認した。バス停候補地であった河和南部小の

校門は、より安全面を考慮し、河和南部文化交流館前に変更してはどうかとい

う意見あり。地域の見守り方法についても提案意見をいただいた。 

・11/26 スポーツまちづくりセミナーを開催。教育委員、校長会長も参加いた

だいた。  
・12/4 に学校を使った地域のイベントが予定されている。河和南部小でみはま

竹灯り、野間中で野間地区の厄年行事の手筒花火が行われる。  
生涯学習課長： 

・総合公園体育館の使用、コロナ禍による制限を緩和。12/1 より更衣室とシャ

ワー室を使えるように変更した。１回に使えるのは 4 人までとする。  
 

 

４ 協議事項 

議案第 16 号 令和 3 年度 12 月補正予算について（資料 2） 

議案第 17 号 美浜町民グランドの設置及び管理に関する条例の一部を改正 

する条例について（資料 3） 

教育委員：指定管理者について。旧布土小グランドは、今は指定管理をして

いるのか  



生涯学習課長：今はしていない。運用については要綱等で説明していく。  
教育委員：指定管理者はどういう人を想定しているのか。  
生涯学習課長：例えば、みはまスポーツクラブなどである。  
議案第 18 号 美浜町使用料条例の一部を改正する条例について（資料 4） 

教育長：体育館使用料の違いは？  
生涯学習課長：体育館の広さや大きさにより金額を３段階にわけてある。  
教育部長：今使っていただいている団体は、今まで通りの金額になっており

利用に支障はないと思われる。  

 

 

５ 報告事項 

（１） 準要保護児童生徒の認定について（非公開）別添 

（２） 総合教育会議議報告について（資料 5） 

教育長：学校の跡地利用についても重要なことであるが、私たちは、子どもた

ちのためにということを最優先して考えたい。  
（３） 令和３年度美浜町成人式について（資料 6） 

生涯学習課長：参加人数は当日にならないと分からない。コロナ禍のため縮小

して２部制で実施する。写真撮影は、昨年同様メインアリーナで立った状態

で撮影する。  
教育委員：昨年度の撮影方法だと、顔が大きく撮影できるのがよいと思う。  

教育委員：撮影がスムーズにできるように工夫したい。人と人の間をあけて。 
教育委員：終わったあとの学区ごとの会の実施は把握しているか。  
生涯学習課長：生涯学習課としては、そういう会は自粛を依頼している。実行

委員主導で会を開催することはしない。  

（４） 12 月、1 月の教育委員会関係行事について（資料 7） 

教育長：隔年実施している劇団四季の「こころの劇場」は、本年度初めてオン

ラインで実施する。５ ,６年生が対象である。  
 

 

６ 意見交換 

教育委員：河和中学区会で話題になったことだが、通学路安全点検について、

天神社付近のグリーンベルトについて要望があがっているか？   

学校教育課長：道路管理は建設課が担当しているので、一度確認する。  
教育長：もし要望があがっていないのであれば、動いてほしい。  



教育委員：野間学区の生徒指導推進協議会に保護司として参加したが、よい会

であった。教育委員もこの会議に参加させてもらえるとよいと感じた。  
教育長：教育委員さんの参加を今後検討してもらえるように担当校長に声をか

けたい。とてもよいことだと思う。  

 
 

 
 

  次回開催日 令和４年１月７日（金）午前１０時 

                美浜町保健センター 小会議室 

 

 

閉会 午前１１時３５分 

 

 

 

 令和４年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


